

Mail reçu le 17/10/2022 à 10h56

Après avoir vu les dégâts des incendies de cet été je suis CONTRE ce projet de déforestation supprimant volontairement avec acquiescement de certaines autorités la faune et la flore
Ce quartier a été suffisamment impacté par l'installation de grandes surfaces : arrêtons le massacre
Qu'allons-nous laisser à nos enfants et petits enfants du béton mais plus âme qui vive
Et pourtant....
J'ai 78 ans et suis hébergée ne trouvant pas à me loger !!!

--

Michèle BOUZONNIE

